Министерство образования и науки Республики Казахстан

Кокшетауский государственный университет им. Ш. Уалиханова

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

Уважаемые  коллеги!
Кокшетауский государственный университет им. Ш. Уалиханова с 24 по 26 апреля 2013 года проводит в г. Кокшетау традиционную Международную научно-практическую конференцию «Валихановские чтения – 17». 
На конференции будут рассмотрены актуальные проблемы различных отраслей наук по следующим секциям и подсекциям:
	1.
	Валихановедение
	7.2.
	Русская;

	2.
	История, география  и этнология;
	7.3


	Иностранная;



	3.
	Философия, политология и 

социология;
	8.
	Искусствоведение;

	4.
	Общая педагогика;
	9.
	Экономика:

	5.
	Психология;
	9.1.
	Экономика отраслей;

	6.
	Естественные и прикладные науки:
	9.2.
	Финансы и кредит;

	6.1.
	Физика и МПФ;
	9.3.
	Экономическая теория и 

предпринимательства;

	6.2
	Математика и МПМ;
	10.
	Сельскохозяйственные науки:

	6.3.
	Информатика и МПИ;
	11.
	Технические науки:

	6.4.
	Химия и МПХ;
	12.
	Медицина;

	6.5.
	Биология и МПБ; 
	13.
	Юриспруденция и право;

	7
	Филология:
	14.
	Экология и природопользование;

	7.1
	Казахская;
	15.
	Туризм и спорт


Материалы конференции  будут опубликованы в виде научного сборника. На электронный адрес оргкомитета valihan-17@mail.ru до 15 марта 2013 года просим выслать текст статьи (название файла: № секции и подсекции фамилия первого автора_статья; например: 1.2_Бакенеев_статья); заявку на публикацию статьи (название файла: № секции и подсекции _ фамилия первого автора_заявка; например: 1.2_Бакенеев_заявка);

При подготовке доклада  просим авторов руководствоваться  следующими правилами. Тексты докладов объемом до 4х полных страниц  в 2-х экземплярах должны быть набраны в текстовом редакторе Winword, формат RTF, шрифт Times New Roman, межстрочный интервал 1, размер символа 14,  все поля — 20 мм. Оформление заголовка: НАЗВАНИЕ СТАТЬИ (прописными жирными буквами, выравнивание по центру строки); через строку  (выравнивание по центру) печатается фамилия и инициалы автора; на следующей строке (выравнивание по центру) – название вуза, город; на следующей строке (выравнивание  по центру) – E-mail для контактов; через 1 строку – текст статьи.
Пример оформления:

ПРОБЛЕМЫ ИСТОРИИ  КАЗАХСТАНА В ТВОРЧЕСТВЕ Ч.ВАЛИХАНОВА 

Бакенеев А.М.

Кокшетауский государственный университет им. Ш. Уалиханова, г. Кокшетау

bakeneev_a@mail.ru
Текст текст текст текст текст текст текст текст текст текст текст текст текст...

Ссылки на литературу приводятся в тексте: в квадратных скобках указывается номер в списке литературы и страница, например: [1: 25]. Список литературы (под заголовком «Литература») приводится в конце статьи по порядку цитирования.
Авторам, не имеющим ученую степень, к статьям приложить рецензию с подписью доктора или кандидата наук (в отсканированном виде; формат jpg). 

Материалы, представленные позднее указанного срока или оформленные не в соответствии с требованиями, не рассматриваются и обратно не возвращаются. Присланные до указанного срока материалы будут рассмотрены оргкомитетом  и, в случае соотвествия их предъявляемым требованиям, Вам будет выслано приглашение. Работы студентов не рассматриваются.   Оплату производить необходимо только после получения приглашения. Ксерокопия платежного документа высылается на электронный адрес: valihan-17@mail.ru 
Расходы, связанные с прибытием на конференцию, осуществляются за счет участников и направляющей организации.

Организационный взнос  участникам из Казахстана составляет 3000 тенге  г. Кокшетау, филиал АО «Цеснабанк», TSESKZKA  РНН 361800022370, БИН 960840000681, ИИК KZ 61998JTB0000118553, РГП на ПХВ «Кокшетауский государственный университет им. Ш.Уалиханова».  «За участие  МНПК «Валихановские чтение-17». 
Для  участников из СНГ и  РФ оплата  составляет  700 рублей по курсу МВФ на момент оплаты просим отправить по почте с указанием «За участие  МНПК «Валихановские чтение-17»  г. Кокшетау, филиал АО «Цеснабанк», TSESKZKA  РНН 361800022370, БИН 960840000681, ИИК KZ  47998JTB0000124431 РГП на ПХВ «Кокшетауский государственный университет им. Ш.Уалиханова». 
      Организаторы: Центр науки  Кокшетауского государственного университета имени Ш.Уалиханова. 

Адрес оргкомитета: 020000, Республика Казахстан, Акмолинская обл., г. Кокшетау, ул. Абая, 76, КГУ имени Ш.Уалиханова, РИО /127 каб./, Мансурову Канату  Жусуповичу.                                  
E-mail:  valihan-17@mail.ru, Телефоны для справок (7162) 402347. Факс (7162) 25-55-83. 
Переписка с оргкомитетом ведется только по указанному выше адресу электронной почты.

Форма заявки на участие:

	Ф.И.О. (полностью)
	

	Место работы
	

	Должность
	

	Ученая степень, звание
	

	Почтовый адрес с индексом
	

	Контактный телефон
	

	Электронный адрес
	

	Направление (секция, подсекции)
	

	Тема доклада
	

	Потребность в технических средствах  
	

	Потребность в гостинице 

(класс и допустимая стоимость)
	


ОРГКОМИТЕТ
Ministry of Education and Science of the Republic of Kazakhstan

Sh.Ualikhanov  Kokshetau State University 
                            INFORMATION LETTER
                                                                Dear Colleagues!

Sh.Ualikhanov Kokshetau State University  from 24 up to April 26, 2013 holds in Kokshetau traditional international scientific-practical conference "Valikhanov readings - 17."
The conference will cover topical issues of different branches of science in the following sections and subsections:

	1.
	Study of Ualikhanov’s works;
	7.2
	Russian

	2.
	History, Geography and Ethnology
	7.3
	Foreign

	3.
	Philosophy, Political Science and

sociology;
	8.
	History of Art;

	4.
	General pedagogy
	9.
	Economics:

	5.
	Psychology;
	9.1
	Economy sectors;

	6.
	Natural and applied sciences
	9.2
	Finance and credit;

	6.1
	Physics and  methods of teaching physics;
	9.3
	Economic theory and

entrepreneurship;

	6.2
	Mathematics and methods of teaching mathematics ;
	10.
	Agricultural Sciences:

	6.3
	Informatics and methods of teaching informatics;
	11.
	Technical sciences:



	6.4
	Chemistry and  methods of teaching chemistry; 
	12.
	Medicine;

	6.5
	Biology and methods of teaching biology;
	13.
	Legal and law;

	7.
	Philology:
	14.
	Ecology and environmental management

	7.1
	Kazakh
	15.
	Tourism and sport


Conference proceedings will be published in a scientific collection. E-mail will be sent to the organizing committee valihan-17@mail.ru until March 15, 2013.  Please send text (file name: № sections and subsections, author, first name, for example: 6.2_Bakeneev_article) request for publication of the article (file name: № sections and subsections _ name of the first author_request for example: 6.2_Bakeneev_request);

In preparing the report, the authors ask the following rules. Text reports up to 4 full pages in duplicate should be typed in the text editor Winword, format RTF, font Times New Roman, line spacing 1, character size 14, all fields - 20 mm. A title: title (in capital bold letters, centered line) through line (centered) printed name and initials of the author, and on the next line (centered) - the name of the university, the city, and on the next line (centered ) - E-mail to contacts in one line - the text.

Example:

Algebraic method for solving the geometric problem

                                                    Bakeneev A.M.
                                     Sh.Ualikhanov Kokshetau State University
                                                 bakeneev_a@mail.ru

Text text text text text text text text text text text text text ...
References are given in the text: in brackets indicates the number in the reference list, and a page, for example: [1: 25]. References (under the heading "References") is at the end of articles in order of citation.

Authors who do not have a degree, make a review of articles signed by a doctor or PhD (in scanned form, format jpg).

Materials received after the deadline or not drawn in accordance with the requirements will not be considered and will not be returned. Submitted before the deadline in the complaint by the organizing committee and, in the case of Conformity to the requirements, you will be sent an invitation. Student work are not considered. Payment is made necessary only after receiving the invitation. A photocopy of the payment document is sent to the email address: valihan-17@mail.ru

The costs associated with the arrival at the conference shall be covered by the participants and the sending organization.

            For the participants of the CIS and foreign countries pay $ 40  (including postage) at the rate of IMF at the time of payment, please send an email with the reference "for participation in ISPC" Valikhanov readings-17 " Sh.Ualikhanov Kokshetau State University , JSC  «Tsesnabank», TSESKZKA, TRN 361800022370, BIN 960840000681,( IIC KZ 90998JTB0000124433 - for payment in dollars).
                                                       Application form:

	Name (in full)


	

	Place of employment


	

	Position


	

	Degrees Held


	

	Post address


	

	Contact phone


	

	e-mail address


	

	Direction (section, subsection)

Technology needs


	

	The need for accommodation

(class and allowable cost)


	


Please send materials to:

 020 000, Republic of Kazakhstan, Akmola region,

 Kokshetau.  Abay Str, 76,  Publishing department, Sh.Ualikhanov Kokshetau state University  .  
To Mansurov K.Zh. Tel:(7162) 40-23-47.
 Fax (7162) 25-55-83. E-mail: valihan-17@mail.ru.

                                                                                                              ORGANIZING COMMITTEE
